



学び舎に魂合わせ

令和7年3月19日（水）
第8号（3学期）
伊那市立東部中学校
作成 松坂 真吾

3学期修了！ 短い中でも充実した学期でした！

第4回授業参観

2月14日に行われた授業参観には、1時間目から多くの保護者の皆さんに来校していただきました。特に3年生は中学校最後の参観ということで生徒の皆さんもいつも以上に授業を楽しんでいる様子でした。それぞれの教室では1年間の学習のまとめを発表したり、課題を解決するためにグループで話し合ったりと、東部中で大事にしている「学び」の様子がご覧いただけたかと思います。保護者の皆さまには駐車場や参観の際の教室の狭さなどご不便をおかけしましたが、ご協力いただき誠にありがとうございました。



3年生による奉仕作業

3月11日、12日に公立高校後期選抜の学力検査が行われ、その後3年生は特別日課となり、卒業に向けての準備が行われました。卒業式の練習では、日を追うごとに意識が高まり、立派な姿を見せていました。また奉仕作業では、普段手の入れられない場所の掃除を行ってくれました。3年間過ごした校舎に感謝しながら、心を込めていねいに行う姿は、後輩たちにも受けつがれていくことと思います。



3年生を送る会

3年生を送る会が3月14日に行われました。2年生による生徒会が中心となって進め、3年生への感謝の気持ちを伝えました。1年生の心を一つにした応援は来年度、学校の柱になろうとする気概を感じさせました。2年生が3年生に送った合唱は3年生の後を引き継いでいこうとする強い意志を感じられる合唱でした。生徒会役員による企画も工夫され、会場の一体感を創り出していました。



それらにこたえるかのようにさらに磨きのかかった3年生の合唱「サザンカ」。今までの気持ちや後輩に送るエールを歌詞に重ね、迫力ある歌声にさすが3年生と会場中が感動に包まれました。



令和6年度卒業証書授与式

本日、令和6年度卒業証書授与式が行われ、3年生237名、副学籍1名が東部中学校を巣立っていきました。「大きな喜びとお別れのさみしさ」のある卒業式を行うことができました。

卒業生の卒業証書を受け取る姿、話を聞く姿勢、礼など、堂々とした姿を見せてくれました。在校生は先輩の姿をしっかりと目に焼き付け、東部中の伝統を引き継ぐ決意を新たにしましたことと思います。また、来賓の方にもご参加いただき、これからも地域で活躍する卒業生にエールを送っていただきました。

今年度も、本校の教育活動にご理解とご協力を頂きありがとうございました。生徒一人一人が自分で考え、判断する力をつけられるように、日々の授業を中心に教育活動を行ってまいりました。来年度も教職員で一丸となって生徒の成長のために尽力してまいります。今後ともよろしくお願いたします。

令和6年度末 人事異動に伴う転退職員

()は移動先



明るく素直な生徒、協力的な保護者の皆様にお力をいただきながら、東部中学校で勤めることができました。来年度はそれぞれの任地や新たな生活で東部中学校での勤務で学んだことをいかせるよう、いっそう励んでいきたいと思っております。ありがとうございました。

準備登校日

3月28日(金)

対象：新2・3年生

時間：登校 9:00

：下校 11:10

その他

①ジャージ登校

②通学カバン

(教科書配付)

③今までの下駄箱
を使用

④3月までの教室
で待機

⑤持ち物：上履き、
手拭い、雑巾、
筆記用具

4・5月の主な学校行事 (今後、変更になる可能性もあります)

- | | | |
|----|--------|--|
| 4月 | 4日(金) | 入学式、始業式 |
| | 7日(月) | 生徒会入会式、校風を高める会、部活動発足会
<この日から給食が始まる予定です> |
| | 9日(水) | 交通安全教室 |
| | 16日(水) | 避難訓練、集団下校 |
| | 17日(木) | 全国学力状況調査(3年)
総合学力調査(1, 2年) |
| | 21日(月) | 1年家庭訪問(～25日) |
| | 24日(木) | 3年修学旅行(～26日) |
| | 28日(月) | 計画休業 |
| 5月 | 2日(金) | 授業参観日 PTA総会 |
| | 22日(木) | 3年実力テスト |
| | 26日(月) | 1年高遠宿泊学習(～27日、28日(水) 1年のみ計画休業)
2年職場体験学習(～27日) |
| | 30日(金) | 壮行会(運動系) |

